



## えほんのひろば (11月11日)

11月の“えほんのひろば”も、港幼稚園の園児を迎え各学年30分ずつ開催しました。今回は、コアラの会の方も読み手になっていただきました。地域の方に会って、子どもたちは「あ、○○ちゃんのお母さんや」「あれ？コアラの会の人や！」と、ひざに乗ったり何度も読んでもらったりしました。



遊戯室では、10台の面展台に並べられた約100冊の絵本の中から、自分の好きな絵本を選んで、自分のペースに合わせて読み進めてもらい、やり取りもしながら楽しみました。絵本に、じっくりと向き合える環境と時間を作ることで、絵本の世界の広がりを楽しめる子どもに育ってほしいと願っています。

## コスモスを見せてもらいました (11月18日)

よく晴れた秋の日に、地域の鈴木さんから「コスモスがもう終わるよ、見においで」と教えていただき、見せてもらいに行きました。鈴木さんは残念ながらお留守でしたが、コスモス、菊の花、芝生のお庭、ハナミズキの落ち葉拾いなどなど、秋をたくさん感じさせていただきました。特に、コスモスはお花摘みもさせていただきました。大切に育てて見える菊の花は、触らないように大切に見せてもらい、その後、幼稚園に菊の花をお借りし、園庭も深い秋色に染めってくれました。帰り道、地域の方の鶏も見せてもらいました。地域の方々の温かさに触れた園外保育となりました。

